

Artikel vom 25.08.2021

Stephan Mayer, MdB

Bahnübergang Schwindegg



Bahnübergang Schwindegg

Wie in Weidenbach bessere Lösung finden MdB Stephan Mayer gegen ersatzlose Streichung des Bahnübergangs Schwindegg-Allersheim

Staatssekretär Stephan Mayer ist gegen die ersatzlose Streichung des Bahnübergangs Schwindegg-Allersheim. Nach Auffassung des heimischen Bundestagsabgeordneten sind sowohl die Argumente der Gemeinde Schwindegg, der betroffenen mittelständischen Unternehmer als auch des Landratsamtes Mühldorf vollkommen schlüssig. Deshalb ist Staatssekretär Mayer bereits bei Bundesverkehrsminister Andreas Scheuer vorstellig geworden. Gemeinsam mit Bürgermeister Roland Kamhuber wird er alles unternehmen, um eine nicht hinnehmbare Belastung insbesondere der Einwohner in Allersheim zu verhindern. Stephan Mayer: "Gemeinsam müssen und werden wir - wie beim Bahnübergang Weidenbach - eine andere Lösung finden".

Den Vorschlag der Gemeinde, auf den geplanten Ausbau des wenig frequentierten Eisenbahnkreuzungspunktes "Bahnüberführung Auenstraße" zu verzichten, um eine angemessene Lösung im Osten der Gemeinde Schwindegg zu erreichen, begrüßt Stephan Mayer ausdrücklich. Dies zeigt, dass die Gemeinde auf die Deutsche Bahn zugeht.

Bild: Stephan Mayer im Gespräch mit Schwindeggs Bürgermeister beim Eintrag ins Goldene Buch der Gemeinde
